
 

 

Acta del Consejo de la Infancia y Adolescencia celebrada en sesión del 11 
de marzo de 2024, celebrada en el Salón de Plenos del Ayuntamiento.  
 
Asistentes: 
 
- Eva Lara Catalá – Concejala de Educación. 
- Shira Inmaculada Muñoz Montañana – Representante VOX. 
- Yolanda Rodríguez Romero – Representante AMP Cervantes. 
- Javier Martín Castillo -  Representante AMP Camp de Túria. 
- Ana Giménez López- Representante AMPA Pla de Nadal. 
- Paula Acevedo Cantón, del CEIP Eres Altes 
- Vera Gimeno Juan, del CEIP Màs d´Escoto 
- Marcos Orts Yuber, del CEIP Cervantes 
- Sofía Cob Marín, del Asunción de Nuestra Señora. 
- Claudia Rico Quirós, del CEIP Màs d´Escoto. 
- Adriana Muñoz Tolosa, del Conservatorio de danza.  
- Nerea Alcalá Martín, del Asunción de Nuestra Señora. 
- Sonia Peris Duro, del IES El Quint. 
 
- Ana I. Huertas García - Secretaria 
 
 
Excusan su asistencia Noa Rubio Bosch (representante CEIP Camp de Túria), 
Celia García Ruiz (representante Conservatorio Danza) y Mónica Adobes 
Raykova (representante Conservatorio de Música). 
 
Siendo las dieciocho horas y quince minutos, se reúnen las personas 
relacionadas al inicio de la presente acta en el lugar y fecha arriba indicados 
para tratar el siguiente orden del día: 
 
1º.-  Aprobación del acta de la sesión del 20 de noviembre de 2023. 
 
Eva Lara explica el contenido del acta anterior y pregunta si hay algún 
comentario al respecto o aclaración. 
 
Al no haber comentarios se aprueba por unanimidad de los presentes. 
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2º.- Aportaciones respecto de la pregunta lanzada en el primer CLIA: ¿Qué 
esperas de tu partición en este Consejo?. 
 
Los presentes responden a esta pregunta señalando que lo que pretenden con 
su participación en el CLIA, es colaborar cada uno de ellos y ellas con el resto 
de compañeros y compañeras para mejorar los colegios de Riba-roja y que se 
lleven a cabo en la medida de lo posible sus propuestas, tanto en los colegios 
como en el pueblo. 
 
Paula Acevedo, indica que también con su participación pretende darle 
representatividad a las urbanizaciones, para que las mejoras no se centren 
únicamente en el pueblo, sino que también se tenga en cuenta a las 
urbanizaciones ya que también son del pueblo.  
 
 
3º.- Dinámica de participación titulada EL MEU POBLE SOMIAT. 
 
Eva Lara, facilita a los niños y niñas un mapa de Riba-roja en el que deben 
pintar y señalar qué les gustaría incluir.  
 
Tras trabajar en parejas durante varios minutos, se ponen en común las 
propuestas que pasan por: 
 

- En general poner más árboles. 
 

- Mayor presencia de cargadores eléctricos para coches.  
 

- Que se instale el servicio de bicicletas para todos y todas, y que se 
extienda por todo el pueblo y por las urbanizaciones, como tienen en 
Valencia con el Valenbici. 
 

- Que se instale el servicio de alquiler de vehículos eléctricos. 
 

- Una pista de patines como en la Reba y arreglar el skayparck que ya 
existe en Pacadar. 
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- Poner algún columpio en el camí de les ànimes, aunque piensan que por 

otra parte hay un problema de comportamiento. 
 

- Que pueda ampliarse el espacio que hay en las paradas de metro para 
delimitar la zona de seguridad.  
 

- Que algunos árboles tengan su propio sistema de compostaje. 
 

- Mejorar los parques con más iluminación en las zonas de acceso y más 
iluminación en la calle Juan de Juanes. 
 

- Colocar más papeleras para reciclar cerca de los colegios y también 
colocar contenedores de reciclaje más próximos a las viviendas con 
contenedores subterráneos que no son visibles y no afean.  
 

- Extender a más contenedores de reciclaje la tarjeta de bonificación por 
buenas prácticas de reciclar. 
 

- Que se adopten más medidas de seguridad en las zonas de metro, y 
colocar cámaras de seguridad en la parada de Masia. 
 

- Más arbolado y zonas de sombra  
 

- Señalizar el carrer Magallanes.  
 
4º.- Aportación de los proyectos que se desarrollan en los centros sobre 
educación socioambiental. 
 
 Eva Lara explica que recientemente se han entregado los premios Ecoriba 
y pregunta si son conocedores de este tipo de campañas. 
 
 Paula explica que en su colegio han dado charlas y que su tutor les pidió 
hacer un trabajo sobre el medio. 
 
 Claudia comenta que en su colegio se organizó la feria de la ciencia y 
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que fueron alumnos del Quint para enseñar y ayudar a plantar a los más 
pequeños.  
 
 Shira propone que se de mayor protagonismo al carril bici y que éste 
tenga mayor continuidad, además de motivar a los coles para que hagan 
caminos seguros.   
 
5º.- Puesta en valor del Día de la Mujer. 
 
 Eva Lara pide que comenten si han participado o realizado alguna 
dinámica en los coles con motivo del día de la mujer. 
 
 Paula comenta que en su colegio se hicieron lecturas por parejas en el 
patio y que se hizo un mural con forma de flor.  
 
 Shira explica una dinámica que consiste en colocar un mural colaborativo 
sobre un mantel de papel blanco y que cada estudiante pone una frase.  
 
 En otros centros se ha realizado también un mural por alumnos con 
mujeres importantes y con información de ellas.  
 
 Se ha organizado un partido de handboll, talleres de papiroflexia, 
pintado la cara de Frida Kalo colocando flores como si fuera su cabello, se 
propuso también vestir de morado.  
 
 En general en todos los centros se han realizado actividades 
conmemorativas.  
 
6º.- Ruegos y preguntas, propuestas para el siguiente CLIA. 
 
 
Sin más asuntos que tratar se levanta la sesión siendo las 19 horas y 30 
minutos.  
 
VºBº LA PRESIDENTA    LA SECRETARIA 
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